

Quito, 19 de mayo de 2018
Boletín No. 051

Se controla derrame ocurrido en el Poliducto Esmeraldas - Santo Domingo - Quito

El día de ayer, a las 15:08, se detectó una variación de la presión descarga por lo que se procedió a parar la operación del Poliducto Esmeraldas – Santo Domingo – Quito. Esto se debió a una rotura de la línea de 16 pulgadas causada, de manera accidental, por una retroexcavadora de la Empresa GEINCO que se encontraba realizando trabajos de protección en la tubería del SOTE. Este accidente produjo un derrame de combustible.

La rotura del Poliducto se dio a la altura del kilómetro 53 del tramo Esmeraldas – Santo Domingo, sector El Vergel, a la altura de Chucaple. De manera inmediata se trasladó al personal del Poliducto Esmeraldas - Santo Domingo – Quito y de la Subgerencia de Seguridad, Salud y Ambiente, activándose los planes de contingencia y remediación aplicables al sector; así como también se activó el Convenio de Ayuda Mutua entre EP Petroecuador y OCP Ecuador S.A.

El producto derramado es Diésel Premium, al momento se encuentra controlada la situación y se continúa trabajando en el área afectada. Una vez que se cuantifique el volumen del producto derramado y recuperado se remitirá el informe final, en el cual se incluirán las notificaciones realizadas a los entes de control Agencia de Regulación y

Control Hidrocarburífero (ARCH) y Ministerio del Ambiente (MAE). La planificación de las tareas de limpieza y remediación a realizarse en el futuro, será aprobada por el MAE.